
10月 25日，医学系在善教楼八

楼会议室举办了 2010 年临床教学

医院教学工作会议。校长张湘富，教

务处副处长刘洪波，医学系主任刘

洋，医学系副主任于景龙、张鹏飞，

临床医学专业带头人及各临床教学

医院的代表参加了会议。会议由于

景龙副主任主持。

为了进一步加强我校临床教学

水平，提高实习质量及学生管理水

平，更好地解决学生实习中出现的

实际问题，促进临床教学工作的科

学化、规范化，进一步推动各临床

教学医院、附属医院的经验交流和

共同提高，我校组织召开了本次会

议。会上，张湘富校长对各临床教学

医院给予我校临床实习工作的大力

支持和帮助表示衷心的感谢，同时对

学校下一步发展及系部二级法人的

办学模式向教学医院代表做了介绍，

殷切希望各教学医院能够一如既往

地参与到学校各项改革中来。随后，

刘洋主任向与会人员汇报了临床教

学规范和 2011年实习计划的说明。

各临床教学医院的代表针对实习中

存在的问题和未来的发展方向进行

了探讨和交流。

最后，于景龙副主任强调，院校

双方应重点落实实习工作的各项要

求，完善实习管理制度，及时处理实

习中出现的相关问题，规范各项管

理工作，不断提高实习工作水平。今

后，我们将进一步拓展与各实习医

院之间的合作空间，努力开创院校

双方合作双赢的良好局面。

医学系 李红
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医学系举办 2010年临床教学医院教学工作会议
为了欢庆“重阳节”，同时也

为了贯彻落实长春市老龄委倡导

的“敬老月”活动，学校专门组

织了百名退休老人“回家看看”

活动。

10月 15日，阳光明媚，校园

大门口悬挂“热烈欢迎退休老领

导、老同事回家看看”的鲜红标语

格外醒目。116位退休老领导、老

职工在党办的组织下，兴高采烈地

来到校园。他们中有的已退休一二

十年，很久没有回学校了；有的是

合校以来 （2001 年与长春职工医

科大学、医学情报所合并，2007

年与长春市工业干校合并）第一次

来学校。老人们一下车，便被校园

宽敞明亮的大楼、绿树成荫的道

路、小径通幽的休闲广场所感染，

不由自主地感叹道：“变化太大

了”、“校园太美了”。

学校领导高度重视百名退休人

员“回家看看”这项活动，校领导

班子成员在百忙之中集体接见了退

休人员。张湘富校长代表领导班子

作了热情洋溢的欢迎讲

话，并祝老领导、老同

志重阳节快乐。为了使

老人们了解学校近几年

艰苦奋斗和科学发展的

历程，学校放映了专题

片《彩虹从这里升起》。

随后，大家兴致勃勃地

参观了善教楼、社区卫

生服务中心、模拟医

院、图书馆、大学生活

动中心、教学楼等场

地，所到之处皆受到全

校师生员工的热烈欢

迎。老同志盛赞学校领

导得好、发展得好、建

设得好，盛赞改革开放

给学校带来的巨大变

化，希望学校越来越

好，再创辉煌。

参观活动结束后，

学校举办庆祝午宴，共同祝愿全体

离退休人员身体健康、节日快乐。
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10月 18日，科教处在 1328教

室举办了新教师校内岗前培训，共

有 22名新教师参加了包含七个专

题的培训。

我校历来注重教师队伍建设，

尤其关注新上岗教师和青年教师

的素质培养，为此，科教处从师

德建设、教育教学理念、教学方

法等方面开展培训。会上，校党

委副书记周毅刚作了题为 《加强

师德建设，再铸医专辉煌》 的专

题报告，他通过大量的实例着重

对师德建设与学校发展关系，建

设和谐校园进行了详细的阐述。

人事处处长赵陆陆、教务处处长

张立分别就学校人事管理制度、

教育教学理念与教学规范等内容

进行了全方位解析，为新教师提

供了必要的指导和帮助；药学系

教师王秋香围绕教师基本素质的

养成进行了专项讲座；学校 2009

年度教学名师甘卉结合 30多年的

教学经验就运用多种方法进行课堂

教学介绍了自己的教学经验；医学

系青年教师孙晓琪就教师如何进行

说课，谈了她的经验和体会；护理

系教师季东平结合自身的教学实

践，畅谈了她的教学心得。

科教处 田彬彬

我校开展 2010年新教师岗前培训工作

我校外语培训中心举办雅思培训班师生座谈会

10月 9日，我校外语培训中心为备战 12月份的雅思考试，举办了

“雅思英语培训班师生座谈会”。外语培训中心副主任孙立波、王宁，雅

思班培训教师及全体学员参加了座谈会。会上，同学们畅所欲言，分享

了她们雅思培训期间在学习、生活、心理上的收获和感悟。老师们或热

情洋溢、或幽默风趣，针对同学们在培训中遇到的问题和困惑，给予了

耐心细致地解答，使备战雅思考试的目标更加清晰、方法更加具体，卸

掉了同学们的思想包袱、增加了学习的动力。

外语培训中心 王宁

我校召开宣传委员工作会

10月 15日，党委宣传部在善教楼二楼会议室召开了宣传委员工作

会。会议强调了宣传委员的工作职能，对下一步宣传思想工作进行了部

署，提出了具体要求。会议还对校园内网和校报投稿有关事项，及我校

开展的“我心中的美”图片展和“精勤经纬”征文活动进行了详细的说

明，并要求各支部积极发掘身边的典型人物，树立榜样的力量。

党委宣传部 唐诗扬

校团委邀约电台主持人传授播音技巧

10月 20日，校团委邀请吉林交通广播电台主持人苏娜在我校 1324

教室作主题为“播音与主持”的讲座，我校 200余名同学参加了本次活

动。

苏娜介绍了播音主持的基础知识，结合中央电视台名主持的工作经

验及自身的体会，系统全面地传授了主持人的基本礼仪、个人礼仪、仪

容礼仪等方面的知识。她结合我校广播站播音主持的工作实际，提出有

建设性的意见和建议，并对校广播站成员进行培训，并针对每个播音员

的播音特点进行一对一的指导。

校团委 李冰

药学系举办 2010秋季学期教学质量反馈会

10月 19日，药学系在 3649教室召开了“2010年秋季学期期中教学

质量反馈会”。学校副校长刘伟，教务处处长张立，副处长杨鑫、刘洪

波及药学系副主任王晓林、董佩玲，系办主任章春宇、教研室主任及各

专业学生代表 20余人参加了此次会议。

会上，同学们对任课教师认真、严谨的工作态度和高度的责任心给

予了好评。从教师对教学程序、教学环节的执行情况，教师的师德规

范，专业课程的设置等方面给予了评价意见和建议，对一些专业课的设

置、专业课的教学内容、实训课的安排、实验室的使用方面提出了建

议。刘伟副校长对同学们提出的问题做了详细的解答，同时也希望新生

尽快适应大学生活，尽早完成对未来的规划。

药学系 王晓红

护理系举办 2010年秋季学期教学反馈座谈会

10月 21日，护理系在 1435教室召开了“2010年秋季学期学生教学

反馈座谈会”。护理系副主任周银玲、系办主任高寒及近 60名学生代表

参加了此次会议。

学生们畅所欲言，实事求是地表达了自己对学校教学及教师的意见

和建议。周银玲副主任表示，护理系将继续加大外聘教师的管理力度，

通过培训等多种方式来提高外聘教师的教学水平，并建立学生教学反馈

系统，随时听取和解决学生提出的建议，力求使学生满意。

护理系 高寒

10月 14日，外语培训中心在办公楼三楼多媒体教

室举办了“大学英语考试考前培训班”开班典礼。外语

培训中心副主任孙立波、王宁，外语培训中心全体教

师，考前培训班全体学员及 2010级英护专业 1、2班的

全体同学参加了典礼。典礼由王宁副主任主持。

典礼上，孙立波副主任强调了外语学习的重要性，

并向全体同学承诺：“培训中心的全体人员定会全力以

赴，帮助同学们打下扎实的英语基础，迅速提高英语实

践技能，早日通过考试。”外语培训中心外语教研室主

任代冰宣布了对 2010年春季学期培训班的优秀学员的

表彰决定，并为获奖的 09英护 1班赵丽莹、张乐、潘

旋，09英护 3班张美玲颁发了特别奖学金。

外语培训中心教师梁旭代表全体培训教师发言，表

示作为培训教师将会认真负责，帮助学生迅速提高英语

成绩。09级国护一班的岳欣宏同学代表学生对学校提

供的培训平台表示感谢，作为学生一定会认真学习，不

辜负学校对他们的殷切希望。

外语培训中心 王宁

外语培训中心举办大学英语考试考前培训班开班典礼

10月 18日中午，校长张湘富，

副校长刘伟，校办主任张旭，教务

处处长张立，副处长杨

鑫、刘洪波参加了教务处

组织的全校教学信息员周

例会。

会上，五名 2010 级

学生作了教学信息员秘书

处副秘书长的竞职演说。

随后，教务处教师任佳伟

向 2010 级新生班级信息

员介绍了教务处各部门的工作职

责，并公布了相关教师的办公电

话，以便于同学们反馈教学信息。

最后，张湘富校长对教学信息

员提出了希望：学校的重心是学

生，中心工作是教学，学校的各项

工作都服务于教学工作，学校的一

切工作都围绕学生的成长和成材而

开展，希望广大教学信息员要以学

业为重，打下坚实的基础。同时，同

学们要积极发挥教学信息员桥梁、

纽带的作用，及时反馈教学信息，为

教学工作服务。 教务处 任佳伟

校领导深入基层参加教学信息员周例会

10月 18日，社区医疗卫生安全工作会在社区卫生

服务中心召开，副校长刘伟、教务处干事张虹、社区卫

生服务中心全体人员参加了会议。

会上，刘伟副校长本着“医疗无小事、安全第一

位”的主导思想，要求全体医护人员在今后工作中要有

三种意识、六个心，即安全意识、服务意识、协作意

识，责任心、细心、耐心、爱心、交心、尽心。她指

出，随着中心的宣传力度的加大，就医人群将不断增

加，就医病种也必然增多，这就要求医护人员具有更高

的安全意识，在工作中认真履行工作职责，不断学习相

关规章制度，熟悉工作流程，以高度的责任心做好本职

工作，确保医疗工作安全顺利的进行；要加强服务意

识，保障服务质量；要相互协作，互相交流，做好职工

之间的情感沟通。

会上，社区卫生服务中心各部门负责人汇报了近期

的工作要点，并对工作中遇到的相应问题提出了自己的

见解。

社区卫生服务中心 常亮

我校召开社区医疗卫生安全工作会
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